

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Ekonomi Keluarga Terhadap perilaku keagamaan Remaja Dalam Bermasyarakat di Desa Sumberingin Kidul Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung tahun 2015”. Skripsi ini di tulis oleh M Aqup Zamroji NIM : 3211113113 pembimbing Dr. Ahmad Tanzeh, M.PdI

Kata kunci: Ekonomi keluarga dan perilaku remaja

Pendidikan adalah usaha mendewasakan individu melalui pengalaman hidup. Di dalam proses pendewasaan itu individu melakukan berbagai aktifitas yang di namakan pengalaman atau belajar yang membentuk berbagai hal mulai berfikir, bergerak, merasa, berbicara, bahkan bermimpi sekaligus. Pendidikan yang paling sulit adalah mendidik remaja penyebabnya mungkin di karenakan masa peralihan dari fase anak-anak menuju fase dewasa. Fase remaja merupakan fase paling keras dari fase emosi karena sikap dan perilaku remaja tidak stabil dan sering membesarkan masalah yang sepele. Keluarga merupakan wadah yang sangat penting di antara individu dan grup lainya Keadaan ekonomi keluarga mempunyai peranan terhadap perkembangan anak-anak, apabila di pikirkan bahwa dengan adanya perekomonian yang cukup, lingkungan materil yang di hadapi anak di dalam keluarganya itu lebih luas ia dapat kesempatan memperkembangkan segala potensi pada si anak.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana deskripsi antara ekonomi keluarga mampu, ekonomi keluarga sedang, ekonomi keluarga tidak mampu terhadap perilaku keagamaan remaja dalam bermasyarakat (2) Bagaimana pengaruh ekonomi keluarga mampu terhadap perilaku keagamaan remaja dalam bermasyarakat (3) Bagaimana pengaruh ekonomi keluarga sedang terhadap perilaku keagamaan remaja dalam bermasyarakat (4) Bagaimana pengaruh ekonomi keluarga kurang mampu terhadap perilaku keagamaan remaja dalam bermasyarakat (5) Bagaimana pengaruh secara bersama-sama ekonomi keluarga mampu, ekonomi keluarga sedang, ekonomi keluarga tidak mampu terhadap perilaku keagamaan remaja dalam bermasyarakat.

Pola yang di gunakan dalam penelitian ini adalah pola penelitian deskriptif, Menggunakan jenis pendekatan kuantitatif eksperimen, sampel yang di gunakan dalam penelitian ini adalah 30 orang remaja yang bertempat tinggal di Desa Sumberingin Kidul. Tehnik analisa data yang digunakan adalah regresi linier sederhana dan regresi linier ganda, uji t. Uji F, dan sumbangan efektif yang sebelumnya di lakukan uji normalitas, uji linieritas, dan asumsi klasik. Berdasarkan hasil analisa yang menunjukkan bahwa secara individual atau besama-sama ekonomi keluarga mampu, ekonomi keluarga sedang, ekonomi keluarga keluaraga tidak mampu berpengaruh terhadap perilaku keagamaan remaja. Berdasarkan analisa dan pembahasan dapat di simpulkan bahwa : (1) Diskripsi ekonomi keluarga mampu, ekonomi keluarga sedang, ekonomi keluarga tidak mampu dan perilaku keagamaanya terdistribusi normal (2) Ekonomi keluarga mampu berpengaruh terhadap perilaku keagamaan remaja didalam bermasyarakat berdasarkan uji t di peroleh t hitung $>$ t tabel $10,464 > 2,306$. (3) Ekonomi

keluarga sedang berpengaruh terhadap perilaku keagamaan remaja didalam bermasyarakat berdasarkan uji t di peroleh t hitung > t tabel $2,557 > 2,306$. (4) Ekonomi keluarga tidak mampu berpengaruh terhadap perilaku keagamaan remaja didalam bermasyarakat berdasarkan uji t di peroleh t hitung > t tabel $5,245 > 2,306$. (5) Ekonomi keluarga mampu, ekonomi keluarga sedang, ekonomi keluarga tidak mampu secara bersama-sama berpengaruh terhadap perilaku keagamaan remaja didalam bermasyarakat berdasarkan uji F di peroleh F hitung > F tabel $40,054 > 3,369$.